

ABSTRAK

Desy Apriani. 2016. *Analisis Penerapan Good Corporate Governance (GCG) dan Prinsip-prinsip Syariah yang Mendukung pada PT. Bank BNI Syariah Cabang Banjarmasin.* Skripsi, Jurusan Perbankan Syariah, Fakultas Syariah dan Ekonomi Islam. Pembimbing: (I) Prof. Dr. H. M. Ma'rif Abdullah, SH., MM, (II) Hj. Rabiatul Adawiyah, M.Ag.

Kata Kunci : *Good Corporate Governance (GCG)* dan Prinsip Syariah

Penelitian ini dititikberatkan pada praktek *Good Corporate Governance (GCG)* dan prinsip-prinsip syariah yang mendukung yang terjadi di PT. Bank BNI Syariah Cabang Banjarmasin. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui penerapan *Good Corporate Governance (GCG)* dan penerapan prinsip-prinsip syariah yang mendukung pada PT. Bank BNI Syariah Cabang Banjarmasin, kendala dalam menerapkan kedua prinsip tersebut serta kesesuaian *Good Corporate Governance (GCG)* terhadap prinsip syariah Islam.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*field research*) dengan terjun langsung ke PT. Bank BNI Syariah Cabang Banjarmasin. Sifat penelitian berupa penelitian kualitatif dan data yang dikumpulkan dalam penelitian ini berupa deskriptif kualitatif. Untuk memperoleh data yang diperlukan, penulis melakukan penelitian ke PT. Bank BNI Syariah Cabang Banjarmasin dan yang menjadi informan adalah karyawan PT. Bank BNI Syariah Cabang Banjarmasin.

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan penulis, diperoleh bahwa PT. Bank BNI Syariah Cabang Banjarmasin sudah menerapkan prinsip *Good Corporate Governance (GCG)* yang mencakup lima prinsip dasar, yaitu *keterbukaan (transparency)*, *akuntabilitas (accountability)*, *pertanggungjawaban (responsibility)*, *kemandirian (independency)* dan *kewajaran (fairness)* serta prinsip syariah Islam yang mencakup sifat nabi, yaitu *shiddiq (kejujuran)*, *amanah (pemenuhan kepercayaan)*, *fathanah (kecerdasan)*, *tabligh (transparansi, keterbukaan)*. Tidak terdapat kendala dalam menerapkan keduanya, serta sudah sesuai berdasarkan prosedur dan Standar Operasional Pelayanan (SOP) yang ditetapkan oleh bank tersebut.